



Regierungsrat des Kantons Basel-Stadt

► Regierungsratsbeschluss vom 09. April 2013

P135010

Schriftliche Anfrage Brigitta Gerber betreffend vollkommener Abbau der Zuweisungen betroffener Kinder an die Gehörlosen- und Sprachheilschule Riehen (GSR) durch das ED

- ://: 1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Mit dem angekündigten Wegzug der GSR aus dem Kanton ist der Kanton Basel-Stadt nicht mehr Standortkanton der Sprachheilschule und schliesst mit ihr keine Leistungsvereinbarung mehr ab. Durch die frühzeitige Ankündigung des Wegzugs haben alle Beteiligten die Möglichkeit, die anstehenden Veränderungen sorgfältig vorzubereiten. Entsprechend dem Auftrag der Volksschule und den gesetzlichen Grundlagen werden Schülerinnen und Schüler mit einer Sprachbehinderung in Zukunft im Rahmen der Volksschule gefördert. Es stehen integrative aber auch separative Fördermöglichkeiten zur Verfügung. Die zur Verfügung stehenden Ressourcen werden umgelagert. In Einzelfällen ist die Schulung in der GSR auch am neuen Standort im Rahmen der Interkantonalen Vereinbarung über soziale Einrichtungen (IVSE) möglich.

